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Dal 15 ottobre la 208^ edizione
della Fiera Mercato Madonna 
della Mercede. 
Tra innovazione e tradizione 
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L’E D I TO R I A L E

Chi opera in una Pubblica
Amministrazione Locale speri-
menta quotidianamente la sen-

sazione di trovarsi nel mezzo di pro-
cessi di cambiamenti tumultuosi e per
certi versi epocali. Da un lato, le pro-
fonde trasformazioni dell’assetto isti-
tuzionale italiano, culminate nella
riforma del titolo V della
Costituzione, sembrano lasciare il sis-
tema in una condizione di perenne
transizione, incapace di fornire ad
amministratori, operatori e cittadini
certezze e riferimenti precisi su “chi
fa che cosa”. D’altro lato, le stra-
ordinarie innovazioni tecnologiche
nel settore dell’informazione portano
a ripensare continuamente il modo
stesso di lavorare.
E’ di fronte a questi scenari e al ris-
chio, incombente, di lasciarsi vincere
dalla frustrazione di non riuscire a
“salire su un treno in corsa”, che deve
nascere – è nata nel Comune di
Campi – la sfida di un approccio
aperto e costruttivo ai processi di
cambiamento, l’unico che consenta di
governarli e, perché no, di criticarli.
Certo, è una sfida impegnativa, che
significa mettersi in discussione,
anche sul piano personale  dimostran-
do capacità di autogestirsi e di cam-
biare, ma è anche una sfida appassio-
nante che trae linfa vitale dalla con-
sapevolezza che, in un ordinamento
sempre più  (effettivamente) autono-
mista, il buon funzionamento di un

L a  s f i d a  
della innovazione

di ANGELO CARETTO

SEGRETARIO GENERALE COMUNE DI CAMPI

Comune costituisce per i cittadini
primaria garanzia di fruizione dei
diritti sociali. Emblematico, in
questo contesto, è proprio il cres-
cente rilievo nell’Ente Locale della
comunicazione, luogo e strumento
di rapporti paritari e partecipati con
i cittadini e, insieme, banco di prova
delle più moderne tecnologie.
La diffusa informatizzazione degli
Uffici comunali, la gestione di un
sito Internet semplice ed aggiorna-
to, la stampa e la diffusione di ques-

ta stessa pubblicazione costituis-
cono solo alcune tra le risposte for-
nite dal Comune di Campi alle esi-
genze di comunicazione che emer-
gono dalla collettività. Alla soddis-
fazione per i passi avanti compiuti
non può, peraltro, non accompag-
narsi la consapevolezza che la stra-
da da compiere, specie in un ambito
in continua evoluzione, è ancora
lunga e costellata da rischi, il più
insidioso dei quali è quello di enfa-
tizzare eccessivamente l’inno-

vazione tecnologica e di credere (o
pretendere) che essa, da sola, possa
offrire risposte efficaci o addirittura
soluzioni miracolose.
In realtà, l’introduzione, anche mas-
siccia, di tecnologie non può con-
durre ad una piena e completa
innovazione se non è coniugata con
il cambiamento del contesto orga-
nizzativo dell’Ente e, parallela-
mente, con un continuo percorso di
accompagnamento formativo del
personale che sostenga un, non

sempre facile, cambiamento di cul-
tura, di mentalità, di atteggiamento.
E’ questa, forse, la sfida più ardua,
ma l’impegno e l’attenzione per
affrontarla, già da tempo in atto in
modo intenso e vigile anche sulla
scorta degli insegnamenti dell’ami-
co Pancrazio Gennaro (mi si con-
senta il ricordo affettuoso), non
mancheranno di essere sostenuti
dalla convinzione che anche per
questa via si è artefici della crescita
civile della comunità.
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Impiantistica e nuove tecnologie
al servizio del cittadino

L’Amministrazione comunale di
Campi Salentina - assessorato
all’Ambiente, in collaborazione
con la SPA – Servizi Pubblici
Ambientali, società mista pubblico
– privato, ha organizzato lo scorso
4 ottobre nell’Aula Consiliare del
Palazzo di Città, il convengo –
dibattito sul
tema: “PER IL
FUTURO, PER
IL CITTADI-
NO:L’IMPIAN-
TISTICA PER
LE NUOVE
FRONTIERE
D E L L ’ A M -
B I E N T E ” .
“Scopo dell’incontro – ha detto

l’assessore all’ambiente Fabrizio
De Luca -  è quello di creare una
maggiore attenzione, non solo da
parte dell’opinione pubblica, sulle
tematiche ambientali, in specie
riguardo alla chiusura del ciclo dei
rifiuti e alle soluzioni impiantisti-
che che le nuove tecnologie metto-
no oggi a
disposizione,
convinti che
soprattutto in
questo ambi-
to la ricerca
possa e debba
giocare un

ruolo fondamentale”. Al convegno

hanno preso parte  il sindaco di
Campi, Massimo Como, il presi-
dente dell’Unione dei Comuni del
Nord Salento, Cosimo Valzano,
Marco Montinaro, amministratore
delegato Servizi Pubblici
Ambientali; Fabrizio De Luca,
assessore all’Ambiente del

Comune di Campi. Gli interventi
sono stati affidati, invece, a Lucia
Cocchieri, presidente di Siena
Ambiente; Raffaele Sirsi, consiglie-
re di amministrazione della SPA,
Gregorio Dell’Anna, componente
della Commissione parlamentare
Ambiente; Walter Canapini, presi-
dente di Greenpeace Italia.

Fotoeventi

Il 18
set-
tem-
bre
scor-
so,
l’Amministrazione comunale
di Campi, ha intitolato una via
della Città al ciclista Marco
Pantani. 
Prima della cerimonia, alla
quale sono intervenuti il sin-
daco di Campi Massimo
Como e quello di Cesenatico
Maurizio Menghi, i genitori
del ciclista e diverse autorità
civili, militari e religiose, si è
svolta una gara ciclistica che
ha interessato i Comuni
dell’Unione. 

Un convegno sull’ambiente e sul ciclo dei rifiuti



rio.
A tal proposito come di con-
sueto si terrà il 14 ottobre il
convegno "LE STRADE DEL
NEGROAMARO" (la crisi del
settore Vitivinicolo - proposte
per il rilancio della produzione
agricola nel Salento) al quale
presenzieranno ed
interverranno illustri
esponenti del panora-
ma Politico Pugliese e
non.
Il tema è stato scelto
per gli accadimenti
venuti alla ribalta negli
ultimi anni che hanno
fatto risaltare una
forte crisi  del settore
agricolo. Altro argo-
mento di analisi è la
crisi che investe anche
il settore
dell'Artigianato e del 
Commercio, coinvolgendo l'in-
tero territorio Nazionale, ma

che produce effetti
devastanti nelle nostre
realtà.
Il mio intento è quello
di incentivare lo
sviluppo di tali settori,
pertanto per ultimo,
ma non certo per
ordine d'importanza si
terrà la mostra
Artigianale che evi-
denzierà le capacità e

l'esperienza dei nostri
Artigiani. Gli ultimi tre anni mi
hanno visto alla Presidenza
dell'Ente Fiera e con piacere ed
orgoglio ho profuso le mie
forze e tutta la mia esperienza
per la crescita e lo sviluppo
dell'Ente  che rappresento.

Fortemente ho voluto, ad
esempio, il protrarsi della fiera
per la sola giornata della

domenica fino
alla sera e i
risultati ottenu-
ti sono stati più
che lusinghieri.
Le manifes-
tazioni che si
avvicenderanno
nei giorni 14 -
15 -16 -17
saranno volte
ad evidenziare
l'impegno per
la crescita del
nostro Salento

4

Dal 15 al 17 ottobre la 208^ edizione della tradizionale fiera 
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La Fiera "Madonna della
Mercede" è giunta quest'anno
alla sua 208^ edizione.
L'appuntamento, istituito da
Ferdinando IV di Borbone Re
di Napoli, è fissato come ogni
anno per la terza domenica di
ottobre.
Gli eventi che la caratterizzano
saranno molteplici di seguito ne
citerò alcuni.
Si realizzerà una mostra sui vini

denominata "OINOSOFIA"
(giunta alla quinta edizione)
dove saranno esposti i migliori
vini del Salento, rappresentanti
uno tra i prodotti trainanti della
nostra economia, punto di
forza per lo sviluppo socio -
economico del nostro territo-

Speciale F
iera

 

di GIOVANNI GABRIELE

PRESIDENTE ENTE FIERA
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OINOSOFIA -  Le s t rade de l  Negroamaro

e per mettere in risalto le
indiscusse qualità dei nostri
Artigiani ed espositori.
Ringrazio il Sindaco Dott.
Massimo Como e l'intera

Amministrazione Comunale
per la fiducia ancora
dimostratami e mi auguro che
le loro aspettative abbiano un
positivo riscontro, come sono

certo che fattiva sarà la parte-
cipazione dell'intera nostra
comunità.

Alcune

immagini

dell’edizione

2005.L’inau_

gurazione

della mostra

dell’artigia-

nato e di

quella eno-

gastronomi-

ca

Oinosofia.

VENERDÌ 14 OTTOBRE ore 17.00           Casa Calabrese Prato
ore 18.30            Aula Consiliare Palazzo di Città 

Convegno - dibattito “Le strade del Negroamaro” 
La crisi del settore vitivinicolo - proposte per il rilancio 
della produzione agricola del Salento” - In collaborazione 
con La Gazzetta del Mezzogiorno

SABATO 15 OTTOBRE ore 11.00 Apertura della Fiera da parte delle autorità civili, militari, 
scolastiche e religiose

ore 17.00 S. Rosario meditato - Novena - Santa Messa 
ore 18.00           Processione per le vie del paese 

Canto della Salve Regina 

DOMENICA 16 OTTOBRE ore 06.30/11.00  Celebrazione Sante Messe 
ore 11.00 Solenne concelabrazione eucaristica 
ore 17.00 S. Rosario - Sante Messa 

LUNEDÌ 17 OTTOBRE ore 06.30 Celebrazione Sante Messe fino alle ore 11.30 
ore 17.00 S. Rosario - S. Messa 
ore 18.00 Processione per le vie del paese 

Canto della Salve Regina 

ANCHE QUEST’ANNO LA FIERA NELLA GIORNATA DI DOMENICA 16 OTTOBRE RESTERÀ APERTA PER TUTTO IL GIORNO
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Un successo per le manifestazioni
dell’estate 2005

Concluse le iniziative culturali di Campi Festival Estate

Si sono concluse domenica 18 set-
tembre, con l’intitolazione di una via
della nostra cittadina al ciclista scom-
parso Marco Pantani, le manifesta-
zioni di Campi Festival Estate 2005,
organizzate dall’Assessorato alla
Cultura. Una tradizione che a Campi
dura ormai da diversi anni, da quan-
do agli inizi degli anni ’80 un gruppo
di giovani, confortato dalla lungimi-
ranza di qualche amministratore
comunale, scommise sulla bontà di
una scelta; semplicemente quella di
riavvicinare tutti gli
abitanti, ed i giovani in
maniera particolare,
facendoli riappropria-
re di ogni angolo di
essa, attraverso lo
sport, i giochi, il diver-
timento, il teatro e lo
spettacolo. Una scom-
messa, guardando ben
oltre, vinta abbondan-
temente. Tanto che, a
distanza di oltre ven-
t’anni, quelle manife-
stazioni ancora oggi –
nel periodo che separa
l’estate dall’autunno, e
quindi dalla ripresa di
ogni attività a tempo
pieno, rappresentano
motivo di incontro e
socializzazione, come
era nell’idea originaria della manife-
stazione, allora chiamata “Estate
Campiense”.
Da allora, molti passi in avanti sono

stati compiuti, con sforzi e sacrifici
anche di natura economica, oltre che
organizzativi. Campi Festival Estate è
figlia, diretta continuazione di quella

magnifica ed appassionante esperien-
za. E si è arricchita di nuove e stimo-
lanti idee che trovano nella Festa dei

Quartieri il naturale compi-
mento, proprio in quello
spirito di totale coinvolgi-
mento della città, di tutte le
sue componenti, di quel-
l’originario progetto di avvi-
cinare e far conoscere
meglio ai suoi abitanti la
città. Ma Campi Festival
Estate, come è naturale che
fosse, ha saputo guardare
anche oltre, coinvolgendo

nel progetto anche altri settori dell’at-
tività amministrativa, aprendo colla-
borazioni importanti con l’assessora-
to alle Politiche Giovanili (grazie

anche alla disponi-
bilità della collega
Anna Maria Maci)
con il quale è stato
realizzato un
Laboratorio artisti-
co teatrale per
ragazzi dagli  8 ai
13 anni, diretto
dall’equipe del
Mago Fracasso e
che ha visto in uno
spettacolo conclu-
sivo proprio i gio-
vani “artisti” quali
veri ed unici
incontrastati pro-
tagonisti del palco-
scenico. Come
assessore, ma non
solo in questa

veste, sono sempre stato un forte
sostenitore della Cultura sotto ogni
sua forma e manifestazione: teatro,
danza, pittura, musica, libri. Ma l’im-

pegno della pubblica amministra-
zione da solo non è sufficiente.
Occorre, invece, un maggiore
coinvolgimento di altri soggetti, di
pari importanza e rilevanza, quali
la scuola, la famiglia e, soprattutto,
l’associazionismo. Un invito, quin-
di, che rivolgo con maggiore forza
e vigore ad una più incisiva colla-
borazione poiché la cultura non ha
colore, non è proprietà assoluta di
alcuno anzi è patrimonio di tutti e
da tutti deve essere condivisa e
divulgata, creando quelle sinergie
che stimolino e rendano più vivo il
nostro interesse.

di  ILIO PALMARIGGI
ASSESSORE ALLA CULTURA

Si è concluso il 17 agosto il laborato-
rio teatrale per ragazzi organizzato
dall’assessorato alle Politiche giovanili
nell’ambito delle iniziative di Campi
Festival estate promosse
dall’Amministrazione comunale. Il
laboratorio è partito il 30 agosto  ed è
durato circa 12 giorni, condotto dal-
l’equipe del  Mago Fracasso. 
L’ iniziativa, al suo primo anno, ha
coinvolto 32 ragazzi dagli 8 ai 13
anni. Il progetto nasce per avvicinare i
ragazzi al teatro attraverso l’attività
ludica e il gioco. Attività teatrale
come progetto educativo che permette al

ragazzo di scoprire e far conoscere agli
altri le proprie capacità espressive, la
propria creatività, la propria fantasia;
aiutandolo ad aver più fiducia in se
stesso e quindi a lavorare nel gruppo,
sviluppare la capacità del senso di
aggregazione.
I ragazzi sono stati invitati successiva-
mente dall’Amministrazione
Comunale presso “Casa Calabrese
Prato” dove hanno ricevuto un attesta-
to per le loro performance di piccoli
grandi attori.E’ mia intenzione, quale
assessore alle Politiche giovanili, ripete-
re questa iniziativa con l’auspicio di
vederla crescere nel tempo dando vita,
perchè no, ad un gruppo teatrale stabi-
le cittadino.

di ANNA MARIA MACI
ASSESSORE ALLE POLITICHE GIOVANILI
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Una politica mirata al miglior impiego delle risorse
Bilancio: non solo burocrazia

Carissimi concittadini, siamo al
secondo appuntamento con lo
strumento di comunicazione volu-
to dall’amministrazione per dialo-
gare con la collettività illustrando
quali sono le attività, le priorità e
le scelte.
Il bilancio, forse per molti, sembra
essere solo un appuntamento tec-
nico - burocratico. Anche chi scri-
ve interpretava questi incarico alla
stessa maniera ma, a distanza di un
anno e mezzo di impegno profuso
in tale esperienza, la mia convin-
zione è cambiata. Vorrei condivi-
dere con tutti i cittadini l’esperien-
za dell’incarico che ricopro.
Nel mese di settembre il Consiglio
comunale è stato chiamato ad
esprimersi e approvare  “Lo  stato

di attuazione dei programmi ed
equilibri finanziari” che - in parole
semplici - consiste nella verifica
dello stato di realizzazione dei vari
progetti con la relativa spesa resasi
necessaria fino a quel determinato
punto, raffrontandoli con la parte
ancora da realizzare, e con i fondi
residui ancora disponibili per il
determinato progetto. Ha visto
coinvolti direttamente tutti gli
amministratori, i funzionari inte-
ressati, il Collegio dei Revisori dei
Conti ed il Servizio di Controllo
Organizzativo. I risultati, epilogati
nel documento approvato in con-
siglio, hanno dato grande soddi-
sfazione potendo constatare che le
fasi di attuazione dei programmi
seguono regolarmente il passo in
ogni settore della vita politica ed
amministrativa del Palazzo. Tale
risultato è sicuramente ottenuto
grazie a quelle sinergie dove i fun-
zionari tutti hanno dimostrato di
essere costantemente attenti nel-
l’esecuzione dei programmi.
Questa mia esperienza ammini-
strativa mi ha sicuramente inse-
gnato che il nostro Palazzo di
Città funzione bene grazie alla fat-
tiva partecipazione degli ammini-
stratori ma soprattutto grazie
all’impegno profuso da ogni
addetto.
Allo  scopo di continuare  una

politica sempre più mirata al
miglior impiego delle risorse, l’uf-
ficio di ragioneria ha avviato l’im-
plementazione della contabilità
analitica, strumento questo che
consentirà di seguire, con maggio-
re immediatezza e precisione, l’an-
damento dei costi per ogni singolo
settore e per ogni funzione. Tale
strumento, già collaudato in molti
comuni d’Italia, consente di ridur-
re al minimo gli sprechi  eliminan-
do in tempo ragionevole gli sco-
stamenti dagli obiettivi program-
mati.
Per le scelte in materia tributaria  si
è provveduto ad implementare
una costante attività di accerta-
mento tributario, che garantisce
una maggiore autonomia impositi-
va all’ente ed una maggiore equità
fiscale tra i contribuenti.
Ci sarebbe  ancora tanto da elenca-
re, ma sicuramente i concittadini
non hanno bisogno di elencazioni
dettagliate in quanto l’operato
della nostra amministrazione è
sotto gli occhi. Mi permetto  solo
di chiedere alla cittadinanza intera
di usare gli strumenti di dialogo
che l’amministrazione ha messo a
disposizione tipo la lettura del
giornale e l’uso dell’ufficio relazio-
ni con il pubblico al fine di eviden-
ziare ogni suggerimento ed ogni
critica costruttiva.

di  ANTONIO MONTICCHIO
ASSESSORE AL BILANCIO

Alcuni dei  progetti voluti dall’Amministrazione,
già realizzati o in fase di realizzazione in altri set-
tori:
-maggior informatizzazione degli uffici, con protocollo informati-
co e attivazione della carta di identità elettronica;
-attivazione URP (Ufficio Relazioni con il Pubblico) importan-
te strumento di ascolto, di confronto e dialogo, con la collettività.
Il nostro ufficio URP, nell’ambito della rete promossa dalla
Provincia di Lecce, è polo di rete  e ad esso fanno capo 9 comu-
ni;
-informatizzazione del patrimonio librario della biblioteca; nel
2005 sono stati finanziati numerosi progetti presentati dalle
scuole del territorio; 
- attività sportive  con la partecipazione di portatori di handicap;
- corsi di formazione rivolti ai giovani con rilascio di diploma
ECDL. 
-realizzazione di iniziative, incontri, dibattiti su tematiche atti-
nenti la salute e il ruolo della donna nella collettività;
-redazione del Piano Sociale di Zona, riguardante i servizi socia-

li,  primo nella provincia di Lecce approvato dalla regione Puglia; 
- attivazione del procedimento della redazione del PUG, impor-
tante strumento di pianificazione territoriale, che sicuramente
garantirà sviluppo e crescita al nostro territorio;
E’ utile ricordare alcune delle più importanti opere pubbliche che
si sono realizzate, o che sono in fase di realizzazione quali la
sistemazione del Rione Sognazzi; la sistemazione della parte esi-
stente del Cimitero comunale, l’ampliamento dello stesso, l’am-
pliamento della zona PIP. Con l’avanzo di amministrazione
sono state finanziate altre importanti opere pubbliche, quali le
prime due rotatorie del più ampio progetto che interesserà tutto
Viale Nino di Palma, la realizzazione della strada diga e l’il-
luminazione della stessa, importante arteria che decongestionerà
viale Nino di Palma dal traffico pesante; 
- è in corso, di concerto con la S.P.A., l’avvio di corsi di sensibi-
lizzazione in materia di raccolta differenziata;
- Sono in programmazione tre corsi per agricoltori, per mondato-
ri, potatori. E’ in corso quello per  serristi di 4° gamma.



Il Piano Regolatore Generale (P.R.G.), ribat-
tezzato Piano Urbanistico Generale (P.U.G.)
dalla Legge Regionale n.20 del 2001, identifi-
ca “le linee fondamentali dell’assetto dell’intero
territorio comunale” e determina le direttrici di
sviluppo urbano in un sistema di infrastrutture
collegate e connesse con i sistemi urbani conter-
mini. 

L’iter - Il Consiglio comunale adotta, su
proposta della Giunta, un Documento
programmatico preli-
minare (DPP) conte-
nente gli obiettivi e i
criteri di impostazione
del PUG. Il DPP è
depositato presso la
segreteria del Comune
e dell'avvenuto deposi-
to è data notizia
mediante pubblicazione
di avviso su almeno tre
quotidiani a diffusione
provinciale. Chiunque
può presentare proprie
osservazioni al  DPP,
anche ai sensi dell'arti-
colo 9 della I.
241/1990, entro venti
giorni dalla data del
deposito. La Giunta comunale, sulla
base del DPP e delle eventuali osserva-
zioni, propone al Consiglio comunale
l'adozione del PUG. Il Consiglio comu-
nale adotta il PUG e lo stesso è deposi-
tato presso la segreteria comunale; del-
l'avvenuto deposito è data notizia
mediante pubblicazione di avviso su tre
quotidiani a diffusione provinciale non-
ché mediante manifesti affissi nei luoghi
pubblici. Chiunque abbia interesse può
presentare proprie osservazioni al PUG,
entro sessanta giorni dalla data del depo-
sito. Il Consiglio comunale, entro i suc-
cessivi sessanta giorni, esamina le  osser-
vazioni proposte e si determina in ordi-

ne alle stesse, adeguando il PUG alle
osservazioni accolte. Il PUG così adot-
tato viene inviato alla Giunta regionale e
alla Giunta provinciale ai fini del con-
trollo di compatibilità rispettivamente
con il DRAG e con il PTCP, ove appro-
vati. Qualora il DRAG e/o il PTCP non
siano stati ancora approvati, la Regione
effettua il controllo di compatibilità
rispetto ad altro strumento regionale di
pianificazione territoriale ove esistente,
ivi inclusi i piani già approvati ovvero

agli indirizzi regionali della programma-
zione socio-economica e territoriale. La
Giunta regionale e la Giunta provinciale
si pronunciano entro il termine perento-
rio di centocinquanta giorni dalla rice-
zione del PUG, decorso inutilmente il
quale il PUG si intende controllato con
esito positivo. Qualora la Giunta regio-
nale o la Giunta provinciale deliberino la
non compatibilità del PUG rispettiva-
mente con il DRAG o con il PTCP, il
Comune promuove, a pena di decaden-
za delle misure di salvaguardia, entro il
termine perentorio di centottanta giorni
dalla data di invio del PUG, una
Conferenza di servizi alla quale parteci-

pano il Presidente della Giunta regiona-
le o suo Assessore delegato, il Presidente
della Provincia o suo Assessore delegato
e il Sindaco del Comune interessato o
suo Assessore delegato. In sede di
Conferenza di servizi le
Amministrazioni partecipanti, nel
rispetto del principio di copianificazio-
ne, devono indicare specificamente le
modifiche necessarie ai fini del control-
lo positivo. La Conferenza di servizi
assume la determinazione di adegua-

mento del PUG alle
modifiche entro il termi-
ne perentorio di trenta
giorni dalla data della sua
prima convocazione,
l'inutile decorso del quale
comporta la definitività
delle delibere regionale
e/o provinciale, con con-
testuale decadenza delle
misure di salvaguardia. La
determinazione di ade-
guamento della
Conferenza di servizi
deve essere recepita dalla
Giunta regionale e/o
dalla Giunta provinciale
entro trenta giorni dalla
data di comunicazione

della determinazione medesima.
L'inutile decorso del termine comporta
il controllo positivo da parte della
Giunta regionale e/o della Giunta pro-
vinciale. Il Consiglio comunale approva
il PUG in via definitiva in conformità
delle deliberazioni della Giunta regiona-
le e/o della Giunta provinciale di com-
patibilità o di adeguamento , ovvero
all'esito dell'inutile decorso del termine
Il PUG acquista efficacia dal giorno suc-
cessivo a quello di pubblicazione sul
Bollettino ufficiale della Regione Puglia
della deliberazione del Consiglio comu-
nale.

Dovendo procedere alla stesura del
documento programmatico preli-

minare, propedeutico alla redazio-
ne del nuovo Piano Urbanistico
Generale, l’assessore alla
Pianificazione e Sviluppo
Territoriale, Riccardo Mattei,
dando seguito all’impegno assunto
in Consiglio comunale, sta dando
vita, in questi giorni, ad una serie
di incontri nelle sedi dei  partiti
politici per recepire le istanze e le
proposte delle diverse componenti
presenti nel territorio comunale.
«E’ un primo passo – dice l’asses-
sore Mattei - verso la realizzazione
di quel concetto di democrazia par-
tecipata che una moderna pubblica

amministrazione, che vuole effetti-
vamente essere vicina alle esigenze
dei cittadini, deve necessariamente
portare avanti. Tutto ciò, ovvia-
mente, passa attraverso processi di
coinvolgimento che devono tenere
conto di tutte le componenti socia-
li e politiche presenti nella nostra
Città. Quello con i partiti – aggiun-
ge l’assessore – rappresenta, infatti,
solo il primo di una serie di incon-
tri che coinvolgeranno, mano a
mano, tutte le categorie produttive,
le associazioni e gli ordini profes-
sionali».
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Avviate le consultazioni per lo strumento urbanistico
PUG Pronti a partire

DI COSA PARLIAMO
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I lavori in zona “Chiusurella”. Dopo l’impianto di pubbli-

ca illuminazione, sono in fase di ultimazione  i lavori di

realizzazione del raccordo con la provinciale Campi -

Squinzano. La sistemazione e l’utilizzo della strada con-

sentirà il progressivo snellimento del traffico pesante

dalla circonvallazione.  Il costo dell’opera si aggirerà

attorno ai 100mila Euro. 

Cantieri aperti...
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A scuola di legalità
La Giunta approva il progetto di “Donne Insieme”

L’assessorato alle Politiche sociali,
in collaborazione con
l’Associazione Onlus “Donne
Insieme” di Lecce sta per dare il via
al progetto “La legalità e il suo
senso – I colori dell’Amore e della
Non Violenza”.
Il  progetto, che vedrà protagonisti
gli studenti della Scuola media
statale “San Pompilio Maria
Pirrotti” di Campi, intende pro-
muovere tra le nuove generazioni

un dibattito culturale forte e serra-
to sui temi proprio della legalità e
della non – violenza, compiendo lo
sforzo ulteriore di raccordarli con il
quotidiano, insegnando dunque ai
giovani cosa significhi vivere
rispettando se e l’altro. Educare
alla legalità significa combattere e
sconfiggere quel cinismo, quell’ar-
roganza, quell’indifferenza  che
spesso, purtroppo, connotano i
comportamenti dei giovani, pre –
adolescenti e adolescenti guidan-
doli verso percorsi di tolleranza,
amore, solidarietà e, infine, rispet-
to.
“Donne insieme”, da sempre in
prima linea nella lotta contro ogni
forma di abuso e di violenza, avval-
endosi dell’ausilio di competenze
fondamentali quali la Procura
nazionale antimafia, la Questura, la
Prefettura, i Carabinieri, i Servizi
sociali comunali di Campi attiverà
incontri tematici con gli studenti,
ricerche, incontri con testimoni e

personalità, oltre che momenti di
coinvolgimento dell’intera cittadi-
nanza con pubbliche manifes-
tazioni.
Tutto ciò mirando all’acquisizione
di un significato profondo del
vivere nel rispetto delle leggi e delle
norme che consenta alle nuove
generazioni di essere finalmente
depositarie dei valori della
democrazia e rispettose delle
regole di civile convivenza.
L’affermazione della legalità passa,
a mio modo di vedere, attraverso
l’operare quotidiano e concreto di
ogni cittadino, di ogni individuo
attraverso il buon esempio, la
buona prassi nell’amministrare, il
corretto adempimento del proprio
“dovere”, il puntuale assolvimento
dei propri compiti. Ognuno nel
suo piccolo e tutti insieme occorre
adoperarsi perché anche i nostri
ragazzi  possano crescere e
divenire fautori di una società più
giusta, onesta e solidale.

di LUISA DE DONATIS

ASSESSORE ALLE POLITICHE SOCIALI

L’Amministrazione comunale, asses-
sorato alla Cultura e Pubblica
Istruzione, in occasione della
Giornata Nazionale del Libro e della
lettura, del 24 settembre 2005, ha
previsto due importanti appunta-
menti. La location per entrambi è
stata la splendida cornice del Centro
culturale di Casa Calabrese – Prato.
Alle ore 20 è stato proiettato il TGR,
un Telegiornale ideato e realizzato
dagli alunni della  Scuola Media sta-
tale di Campi nell’ambito delle attivi-
tà previste per il passato anno scola-
stico. I lavori sono stati coordinati
dalla professoressa Adriana Petrucci.
Alla serata hanno preso parte, oltre
ad alunni, insegnanti e genitori, il
Consiglio Comunale dei ragazzi, il
sindaco di Campi Massimo Como e
l’Assessore alla Cultura e Pubblica
Istruzione Ilio Palmariggi.
A seguire, alle ore 20.30, la rappre-
sentazione teatrale “Non ti pago”
due atti di Eduardo De Filippo, a
cura della compagnia teatrale La
Busacca.
“Una città come la nostra – dice il
sindaco Massimo Como -, città d’ar-
te e cultura, non poteva rimanere
insensibile alla Festa dei Lettori. Il
nostro Comune dando la propria
adesione, ed inserendo le proprie

iniziative nell’ambito delle manife-
stazioni regionali, ha voluto ribadire
ancora una volta la centralità della
cultura, in tutte le sue forme ed
espressioni, come momento cruciale
per la crescita personale dell’indivi-
duo e di socializzazione collettiva".
“Il TGR – Il telegiornale dei ragazzi,

realizzato su  Cd dagli alunni delle
nostre scuole medie  – dice
l’Assessore Palmariggi – rappresenta
un risultato di alto livello qualitativo
e sotto il profilo dei contenuti.
Abbiamo voluto legare  questa ini-
ziativa alla festa dei lettori per coin-
volgere proprio le giovani generazio-

ni in un percorso culturale che avvii
e stimoli alla lettura. La scuola oggi,
insieme alla famiglia, deve rappre-
sentare il centro di questo percorso.
Avviare con altre associazioni, come
i presidi del libro, rapporti di colla-
borazione che diffondano il piacere

della lettura come esperienza condi-
visa è quanto la nostra amministra-
zione comunale, da diversi anni,
ormai, sta facendo e di cui la Città
del Libro e la Fondazione che ne
segue la sua organizzazione sono la
massima espressione”.

Celebrata  anche a Campi la “Giornata nazionale del libro”
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Marketing Territoriale
Campi capofila del nuovo portale RISO nel Nord Salento

Promuovere il territorio salentino
con tutte le sue risorse e le sue
potenzialità, con l’obiettivo di
attrarre investimenti produttivi da
parte di nuove imprese, facilitare al
tempo stesso quelli delle aziende
già presenti, creando, in una paro-
la, sviluppo economico ed occu-
pazionale.
E’ questa la strategia che “ispira” il
nuovo Portale del marketing terri-
toriale, previsto nell’ambito del
progetto di e – government
(amministrare con internet)
R.I.S.O. (Rete ionico –
salentina per l’occu-
pazione), che a breve farà
il suo ingresso nel web.
L’elaborazione della
banca dati che sarà
disponibile on line sarà
realizzata attraverso il
coinvolgimento di tutti i
principali attori del terri-
torio salentino. A partire
dai comuni, collegati in
rete attraverso lo stesso
progetto R.I.S.O., a cui
sarà affidato il compito di
coinvolgere altri attori del
territorio, dalle scuole, al
mondo imprenditoriale
ed associativo. Il nuovo
portale, infatti, si caratterizza
anche per questa sua nuova
“filosofia”che si rifà alla metodolo-
gia della formazione-intervento® e
che punta all’apprendimento col-
lettivo di un intero territorio, nella
consapevolezza che impegnandosi
a comunicare il proprio territorio si
impara ad apprezzarlo e a miglio-
rarlo. L’operazione di coinvolgi-
mento e condivisione degli obiet-
tivi strategici ha preso il via il 29
settembre scorso, nell’aula consil-
iare di Palazzo dei Celestini, nell’in-
contro a cui ha partecipato la
vicepresidente Loredana Capone e
i responsabili degli Uffici relazioni

con il pubblico dei comuni di
Alessano, Andrano, Bagnolo del
Salento, Botrugno, Carmiano,
Campi Salentina, Cannole,
Copertino, Corigliano d’Otranto,
Cursi, Guagnano, Leverano,
Monteroni, Nardò, San Donato,
San Cesario, Soleto, Surbo, Tuglie,
Tiggiano, Tricase, Trepuzzi, Veglie.
Nella riunione, coordinata dal prof.
Renato Di Gregorio dell’Istituto di
Ricerca sulla formazione -  inter-
vento® di Roma, sono stati esami-
nati e discussi i contenuti che la
banca dati dovrà contenere e le
modalità con cui raccogliere ed
aggiornare il portale.
“Il nuovo portale – ha spiegato il
prof. Di Gregorio - consentirà di
comunicare le molteplici opportu-
nità offerte dal territorio ionico -
salentino alle imprese che inten-
dono aprire nuove attività o con-

solidare e allargare quelle esistenti.
Esse cercano certamente insedia-
menti e finanziamenti, ma anche
servizi efficienti e strutture a cui
rivolgersi, altre imprese con cui
allearsi, integrarsi per essere più
forti sul mercato. E’ dunque neces-
sario caratterizzare i diversi terri-
tori; rappresentare anche i mezzi e
le vie d’accesso alle aree d’insedia-
mento e sistemi di trasporto dei
prodotti verso i mercati di sbocco.
Vanno indicate le aree su cui inve-
stire e le loro potenzialità future.
Vanno infine segnalate le caratter-
istiche della ricettività e la disponi-
bilità di professionalità adatte alle

nuove attività”.
“L’immaginazione del futuro è il
frutto di una strategia circa lo
sviluppo che scegliamo e condi-
vidiamo – ha concluso - non quin-
di sviluppo ad ogni costo, ma
sviluppo mirato, compatibile,
sostenibile e tale da preservare la
qualità della vita dei nostri territori.
Una strategia di tutti e non di pochi
che ne ricavano un beneficio
immediato a svantaggio del futuro
che consegniamo in mano ai nostri
figli”.
Il nuovo Portale del Marketing ter-
ritoriale affiancherà il Portale della
Rete degli Urp e il Portale dell’oc-
cupazione, già presenti nel web, e
sarà collegato al sistema di gestione
dello Sportello unico per le attività
produttive, il SUAP, così da con-
sentire all’imprenditore che svilup-
pa un’attività sul territorio, di

conoscere come atti-
vare i procedimenti
autorizzativi necessari.
Al contrario di questi
ultimi, il Portale del
marketing territoriale
sarà promosso dalla
Rete degli URP, ma
sarà implementato da
tutti i cittadini del terri-
torio e dalle imprese
che già vi operano.
In particolare, si
attende un grande con-
tributo dai giovani della
Scuola e
dell’Università, che con
le loro ricerche potran-

no certamente concorrere al suo
completamento e aggiornamento
continuo. Le imprese potranno,
inoltre, presentare i propri prodot-
ti e i propri servizi gratis diretta-
mente, collegandosi dalla propria
sede e modificando le infor-
mazioni nel corso del tempo.
Tutti i portali saranno successiva-
mente integrati in un portale unico
di accesso per il cittadino e per le
imprese che metterà in rete le tre
Province di Lecce, Brindisi e
Taranto e i 90 comuni ed enti coin-
volti nel progetto RISO.



12
c
a
m

p
i

2
0
0
5

Dall’Unione dei Comuni

Nasce il servizio di Polizia Intercomunale

Da ottobre sei nuovi agenti affiancano i nostri vigili

Ha preso il via con una man-
ifestazione pubblica, sabato
1 ottobre, alle ore 9.30, a
Campi  Campi Salentina,il
Servizio di Polizia
Intercomunale, realizzato
dall’Unione dei Comuni del
Nord Salento, in collabo-
razione con i Comandi di
Polizia Municipale dei
Comuni che compongono
l’Unione.
Il servizio, è ormai effettivo

da lunedì 3 ottobre, e sta rafforzando i corpi di
Polizia Municipale dei comandi dei comuni che
hanno sottoscritto una apposita convenzione.
I primi sei agenti assunti, dopo la selezione e il
corso conclusosi nel mese di maggio, sono  attual-
mente in servizio a tempo determinato, sotto il
coordinamento del Comandante del Corpo di
Polizia Municipale di Campi  Antonio Orefice.
Nel corso della manifestazione, svoltasi nell’Aula
Consiliare “Falcone - Borsellino”, del Palazzo di
Città a Campi, il sindaco di Campi Massimo Como,
il Presidente dell’Unione, Cosimo Valzano, i sin-
daci e gli amministratori dell’Unione, hanno pre-
sentato i nuovi “agenti” ed il veicolo dato loro in
dotazione.

Con una manifestazione uffi-
ciale, svoltasi nell’Aula
Consiliare del Comune di
Campi il 26 agosto scorso, la
Città e l’Unione dei Comuni del
Nord Salento hanno voluto
salutare e ringraziare il
Maggiore Vito Di Girolamo
per l’impegno profuso su tutto
il territorio nei lunghi anni tra-
scorsi alla guida della
Compagnia dei Carabinieri di
Campi Salentina.
Con la consegna di una targa
d’argento Il presidente
dell’Unione dei Comuni,
Cosimo Valzano, ha voluto tri-
butare, a nome di tutti gli abi-

tanti, il riconoscimento per la
forte azione di prevenzione e
repressione posta in atto dalla
locale Compagnia da lui guida-
ta.
Al maggiore di Girolamo l’au-
gurio di altri successi che sicu-
ramente non mancherà di otte-
nere nel nuovo impegno che ha
assunto a Matera.
A sostituire il Maggiore Di
Girolamo è stato chiamato il
Tenente Giuseppe Pasquale, al
quale va l’augurio di buon lavo-
ro con l’auspicio di voler conti-
nuare quell’opera di grande col-
laborazione tra le diverse istitu-
zioni presenti sul territorio.

Avvicendamento alla guida della Compagnia 

dei Carabinieri di Campi Salentina

Il nuovo comandante
Giuseppe Pasquale


